



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO
DEL
OBISPADO DE SALAMANCA

SUMARIO

- I. Exhortación á los fieles de la diócesis, en favor del templo de San Juan de Sahagún.—II. Resolución de la Sagrada Congregación del Concilio referente á la Prebenda penitenciaría de Salamanca.—III. Resoluciones de la Sagrada Congregación de Obispos y Regulares, relativas á la interpretación del decreto de la misma, fecha 17 de Diciembre de 1890.—IV. *Collatio moralis pro mense Junii*.—V. Ordenes últimamente conferidas á los diócesanos.—VI. Real orden comunicada por el Ministerio de Gracia y Justicia, que interesa á las Religiosas y á sus Capellanes.—VII. Hermandad de sufragios mútuos espirituales.—VIII. Asociación de sufragios temporales del Clero.—IX. Neología.
-

OBISPADO DE SALAMANCA

A NUESTROS AMADOS DIOCESANOS

Entre las grandes atenciones de nuestro ministerio, no descuidamos la que se refiere á perpetuar la gloria de nuestro angélico protector é insigne Patrono de la diócesis, San Juan de Sahagún, erigiéndole un templo, que, á la par que manifestación del sentimiento religioso